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Düsseldorf, 30.07.2021 

An 

den Vorsitzenden des Sportausschusses 
Ratsherr Burkhard Albes 
 

 
Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt 
zur Sitzung des Sportausschusses am 01.09.2021 

 
 

Betrifft: 

Anfrage der Ratsfraktion SPD/Volt: Auswirkungen des Starkregenereignisses 
Mitte Juli auf den Düsseldorfer Sport 

Sehr geehrter Herr Albes, 
Mitte Juli kam es in einigen Stadtteilen Düsseldorfs aufgrund massiver 

Starkregenfälle zu weiträumigen Überflutungen. Auch Düsseldorfer Sportanlagen 
und Vereinshäuser standen unter Wasser. Die Wassermassen haben hohen 
Schaden angerichtet. 

Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie im Namen der Ratsfraktion SPD/Volt 
folgende Anfrage auf die Tagesordnung des Sportausschusses am 01.09.2021 zu 
nehmen und von der Verwaltung beantworten zu lassen: 

 
1. Welche Bezirkssportanlagen/Vereinssportanlagen/Sporthallen 

sind durch die Unwetter-Katastrophe im Juli betroffen und in 

welchem Umfang ist es zu Schäden gekommen? 
 

2. Wie sieht die Unterstützung der Sportstadt Düsseldorf für die 

Vereine aus und wie ist die Behebung der Schäden geplant? 
 

3. Reichen das finanzielle Budget des Sportamtes und die 

städtische Soforthilfe für die Schadensbeseitigung aus oder 
sollte über den Rat der Stadt Düsseldorf ein städtischer Fonds 
geschaffen werden, um die Sportanlagen möglichst schnell 

instand setzen zu können und die Vereine, die ohnehin schon 
durch die Pandemie und den damit verbundenen 
Einschränkungen betroffen sind, zu unterstützen? 

 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 

Mit freundlichen Grüßen 
Claudia Bednarski 
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